

Bermeo implanta el sistema Wi-Fi para los usuarios de la biblioteca

I. L. BERMEO

La biblioteca municipal Joxe Miel Barandiaran de Bermeo ha instalado un nuevo servicio que permitirá a los usuarios conectarse a internet sin necesidad de cables. El sistema, denominado Wi-Fi y que está basado en la implantación de una red inalámbrica, otorgará a los propietarios de un equipo portátil la posibilidad de navegar por la red de forma gratuita.

Este proyecto, que ha sido subvencionado por la Sociedad para la Promoción y Reversión Industrial, SPRI, es el primero que se pone en marcha en los edificios públicos de la villa. Esta iniciativa amplía la oferta del centro, que en los últimos meses se ha visto incrementada con la fonoteca y videoteca.

Restricciones

Para poder hacer uso del sistema Wi-Fi en la biblioteca bermeotarra es necesario contar con carné de socio del recinto, ser mayores de edad, y acudir a las instalaciones con un ordenador portátil o PDA. A aquellas personas que cumplan estos requisitos, se les asignará un nombre de usuario y una contraseña para acceder a Internet desde sus equipos.

El servicio, que podrá utilizarse en cualquiera de los dos pisos del edificio, no permitirá descargar películas o música, ni tampoco chatear ni jugar en red. «El sistema incluye ciertas restricciones, por ejemplo, no se podrá acceder a contenidos pornográficos o páginas que puedan atentar contra la intimidad de las personas», sentenciaron los responsables de la iniciativa. El proyecto está pensado para buscar información y consultar el correo electrónico.